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＜ガバナープロフィール＞ 

氏  名  中野 博美（なかの ひろみ）  

       （京都ロータリークラブ）  

生年月日  1953 年 12 月 29 日生 

最終学歴  1981 年 3 月 順天堂大学 医学部卒業 

職  業  医療法人啓信会 京都きづ川病院理事長 

職業分類  病院 脳神経外科専門医/麻酔科標榜医 

＜ロータリー歴＞ 

1996 年 5 月 1 日 京都ロータリークラブ入会 

2003-04 年度 青少年委員長（理事） 

2006-07 年度 新世代委員長（理事） 

2009-10 年度 理事、地区副幹事 

2010-11 年度 理事 

2012-13 年度 会場監督 

2015-16 年度 クラブ奉仕委員長（理事） 

2017-18 年度 京都ロータリークラブ会長 

2020-21 年度 京都ロータリークラブ 

             創立 95 周年記念実行委員長 

2021-22 年度 第 2650 地区 京都市域 

第Ⅰグループ ガバナー補佐 

 

                                                      

 

本日出席会員 31 名 

 メークアップ（前々回） 7 名 

  出席率（前々回補正） 78.26% 

ロータリーソング「我らの生業」 

ゲスト：ガバナー補佐 山形 晃様(敦賀西 RC) 

地区米山奨学委員 市橋真紀様(福井北 RC) 

米山奨学生 リム, ジ ヤンさん 

米山奨学生カウンセラー 清川主税様(福井水仙 RC) 

 

 

 

【その他】 

ロータリー米山記念奨学会 米山功労者（第4回マルチプル） 

ロータリー財団メジャードナー 

＜職 歴＞ 

1981 年 6 月 順天堂大学脳神経外科学教室入局 

1990 年 4 月 医療法人啓信会 京都きづ川病院副院長 

1999 年 4 月 医療法人啓信会 理事長 
 

歓 迎 の 言 葉  武生 RC 会長 宮本 俊        

本日、国際ロータリー2650 地区ガバナー中野博美様

をお迎えするにあたり、武生 RC 会員一同、心より歓迎

を申し上げます。2023〜2024 度国際ロータリー会長、

ゴードン R．マッキナリー氏の活動テーマは「世界に希

望を生み出そう」です。これを受け、ガバナー中野博美

氏は、地区スローガン「個性、基本、求心力」を掲げ、

会員・クラブの個性を伸ばすこと、ロータリーの基本

は奉仕と親睦であること、ロータリーの魅力を高めて

求心力を向上することを基本方針としておられます。

今年度武生 RC のテーマを「地域を知ろう」とさせて頂

きました。本年度末には待望の北陸新幹線越前たけふ

駅が開業され、沢山の方がこの越前・武生を訪れて頂

くことになります。我々ロータリアンが地域が誇る文

化、産業、伝統を理解する事によって初めて、いらした

方々にその素晴らしさを説明できるとともに、障がい

をお持ちの方々など多様化した住民生活への理解を高

めることも必要だと思います。 

 

副会長挨拶 副会長 三村 昌之                 

今日のゲスト

は、ガバナー

補 佐 の 山 形 

晃氏です。ガ

バナーの公式

訪問は再来週

10 月 26 日に

なりますから

あとの協議会ではご意見ご指摘等のアドバイスをよ
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ろしくお願いいたします。中野博美ガバナーの言わ

れる地区スローガンは「個性、基本、求心力」その

言わんとすることも教えていただきたいと思ってお

ります。また今月は米山月間ということで、今日は

米山奨学生のマレーシアからリム・ジャンさん、地

区委員の福井北ロータリークラブの市橋真紀さん、

カウンセラーの福井水仙ロータリークラブの清川 

主税(ちから)さんにもおいでいただいております。

「私の国～マレーシアについて」ということで、卓

話をしてもらいます。最後に、今日夕方には功労会

員であります京藤さんの御令室さんのお通夜がアス

ピカで開催されます。お参りに行ってきたいと思っ

ておりますので皆さんもどうぞよろしくお願いしま

す。 

プログラム                    

＜米山月間に因んで＞  

地区委員挨拶  

地区米山奨学委員 市橋真紀様（福井北 RC） 
リム、ジ、ヤンさんの紹介をいただきました。 

米山奨学生卓話「私の国～マレーシアについて」 

米山奨学生 リム, ジ ヤンさん 

私の国、マレー

シアは日本から

飛行機で大体７

時間くらい。国

土面積について、

日 本 の 面 積 は

37.8 万平方キロ

メートル、マレ

ーシアの面積は

約 33 万平方キロメートルです。日本は約１億 2500 万

人、マレーシアは 3200 万人。この人口の差はマレーシ

アの国土の約 60％が熱帯雨林で覆われているからです。

有名観光地は Petronas Twin Tower、ペナン橋、KL 

Tower、オランダ広場等があります。マレーシアの特徴

は、多民族、多言語の国です。三大民族でマレー系、中

華系、インド系です。宗教も多彩です。マレー系はイス

ラム教、中華系は仏教かキリスト教、インド系はヒン

ドゥー教かキリスト教です。言語事情はマレー系はマ

レー語と英語ができます。中華系とインド系の人はそ

の母国語を含めて３言語が喋れます。相手によって、

違う言葉を使っています。食文化について、少しマレ

ーシアで知らないとダメな知識を教えさせていただき

ます。イスラム教の人達は本当に豚肉を食べません。

日本人の感覚からすると、豚肉を食べられないなんて

と思ってしまいますが、彼らにとってはそれが当たり

前のことで、食べたいとも思わないようです。マレー

シアの学校事情ですが、マレーシアの公立中学校は中

高一貫で 5 年です。5 年生の時に卒業試験（SPM）とい

う全国共通試験があります。10 教科を受験します。科

目としては英語、マレー語、中国語、数学、高等数学、

物理、化学、生物、歴史と道徳です。そして、この卒業

試験の成績は、もしマレーシアの大学に進学したけれ

ば、この卒業試験のマレー語、道徳、歴史、数学と科学

を合格しないとダメです。そして、学校では歴史と道

徳はマレー語で授業を受けますが、数理は英語でした。

私立は 6 年制、全部中国語で授業をしています。歴史

も中国の歴史を学びます。私立の中学校を卒業するこ

とはマレーシアの政府に認められないので、ほとんど

の人は留学します。留学先は中国だったり、台湾だっ

たり、日本だったり、留学する人は公立中学校から卒

業する人より比率が圧倒的に高いです。ちなみに、私

が通っていたのは公立中学校でした。ロータリー米山

記念奨学会のおかげで生活がどう変わったのかについ

て話しをさせていただきます。カウンセラー制度があ

るため、何かわからないことがあれば直ぐにカウンセ

ラーに聞けるのがすごく良かったと思います。 
 
ニコニコ箱・・・34,000 円 累計  543,840 円       
 

・本日はよろしくお願いします【山形晃ガバナー補佐】 

・米山奨学生の卓話をお楽しみ下さい。 

 【地区米山奨学委員会 福井北RC 市橋真紀】 

・山形ガバナー補佐様、米山奨学生様付き添いの方々 

 本日はよろしくお願いします。     【三村昌之】 

・10 月 26 日はガバナー公式訪問です。ネクタイ・上着 

 着用をお願いします。それ以降の例会もネクタイ・ 

上着は着用です。           【内藤義介】 

・ちょっと    【河合敏一】【野田義弘】【前田武彦】 

・米山奨学生の卓話お願いします。 

        【田中大成】【橋本勝利】【谷尾準一】 

・米山奨学生リム，ジ ヤンさんをお迎えして。 

             【宇野晃成】【井上常宏】 

・鯖江小黒店が無事にオープンいたしました。 

                   【宮前貴司】 

・本日 11/14 移動例会のご案内を配布しました。皆様 

 ご参加よろしくお願いいたします。   【矢尾主成】 

・クラブ協議会欠席です。       【三田村久光】 

・卓話楽しみです。      【鎌谷孝之】【桶谷三枝子】 

・早退させていただきます。       【藤原義浩】 

・体調が良くなりました。感謝     【岡田与士正】 

・山形ガバナー補佐よろしくお願いいたします。 

       【田中 茂】 

本日(10 月 26 日)の例会   10 月 31 日→29 日 

移動例会/社会奉仕 

パラダイス農園  

支援整備事業 8：20～ 

11 月 7 日 

第一例会行事 

ﾛｰﾀﾘｰ財団 西野委員長 

新入会員卓話 石塚会員 

11 月 14 日 

移動例会/職業奉仕 

越前たけふ駅視察 

11：45～ 

ガバナー公式訪問 

場所：越前たけふ農協会館 


